

NOMBRE DEL ALUMNO:

**ALAN FRANCISCO GALLEGOS
MORALES**

NOMBRE DEL PROFESOR:

LUZ MARIA CASTILLO MORENO

NOMBRE DEL TRABAJO:

SINTESIS

PASIÓN POR EDUCAR

MATERIA:

DESARROLLO HUMANO

**GRADO: 6TO CUATRIMESTRE,
DERECHO**

GRUPO: LDE08EMC0122

DESARROLLO HUMANO EN MEXICO.

Los seres humanos comprendemos un proceso de cambio que acontece durante toda la vida. Una célula única se convierte en una persona que vive, respira, camina y habla.

Las etapas del desarrollo han consistido de que el desarrollo humano es un proceso de toda la vida, el cual es conocido como desarrollo del ciclo vital.

• NUEVA MEDICIÓN INTERNACIONAL DEL "IDH"

El más reciente Informe Mundial sobre desarrollo humano 2017, ubica a México en la posición 59 de ordenamiento internacional, con un IDH de 0.770 de acuerdo con ese informe, el país se encuentra en el segundo grupo de países con mejor desarrollo humano.

• NUEVA MEDICIÓN NACIONAL Y ESTATAL DEL "IDH"

El cálculo internacional del IDH se obtiene mediante registros de distintos organismos internacionales que captan información confiable y comparable para más de 180 países en el mundo.

Es posible obtener el índice de salud basado en el cálculo de la esperanza de vida que realiza el censo nacional de población.

Postulados del Hombre en el Humanismo.

La psicología humanista es mucho más que un movimiento que en una escuela, y se consideramos el conceptualmente amplio grupo de los autores Humanistas - existen otros, aun más que un movimiento. el reflexo de una actitud.